

Dienstag, 24. Mai 2022

## Begehung mit den Grundschulkindern der 3.+4. Klasse in Hünningen

**Nachstehend die Bemerkungen der Kinder. Es sind alle Wünsche & Ideen der Kinder. Es ist natürlich nicht möglich, alle Ideen im KPLE aufzunehmen bzw. umzusetzen, aber vielleicht kann die ein oder andere Idee der Kinder mit einfließen!**

---

### - Generelle Bemerkungen:

- Es sind im ganzen Dorf sehr wenig Zebrastreifen, z.B. vom Friedhof zum Spielplatz, Kreuzung gegenüber von Mies, Kreuzung bei „Missio“. Die vorhandenen Zebrastreifen sind nicht mehr schön und nicht mehr gut sichtbar.
- Bürgersteige fehlen, vor allem auf den Schulwegen, oder zumindest eine sichtbare Markierung, wo wir Kinder gehen können.
- Mülleimer fehlen auf einige Stellen, z.B. Schule, Bushäuschen am Hahndorn. Die vorhandenen Mülleimer sehen eklig aus, da keine Mülltüten drin sind.
- Viele Schilder sind gar nicht mehr leserlich, z.B. Kriegerdenkmal, Kirche, alte Kirche
- Die Schilder mit den Hausnummern, sind zum Teil sehr dreckig
- Die Mauern sind im ganzen Dorf ziemlich dreckig und voll Moos
- Beim Glascontainer liegen immer Scherben rundherum
- Die 3 Pättchen (Richtung Mürringen, Richtung Honsfeld, Schulweg) müssten nochmal richtig in Ordnung gemacht werden damit man sie besser erkennt und man besser durchkommt.
- Es wäre schön, wenn wir einen Ort zum Bob fahren hätten. Ein Feld, oder die Straße unten bei der Waldkapelle, da fahren sowieso keine Autos im Winter und wenn kein Salz da gestreut würde, könnten wir von Greimers T. an bis ganz unten fahren.

## - **Schule / Kindergarten**

- Am Anfang der Straße besser sichtbar machen, dass eine Schule / Kindergarten dort ist. → Vielleicht Schild! Achtung Schule / Kinder
- Die Figuren auf der Mauer zum Kindergarten neu anmalen.
- Parkplätze einzeichnen, für Autos oder eventuell für den Bus, da es auch oft gefährlich ist, wenn der Bus uns holen kommt und die Kinder mitten auf dem Parkplatz stehen.
- Bänke, Holzstämme und Stufe im Holunderspielplatz erneuern, sind zum Teil Morsch.
- Basketballkorb hat kein Netz mehr.
- Das Schloss vom Gitter ist kaputt.
- Ein Tisch mit Sitzbank wäre sehr schön.
- Obwohl die Schule nicht mehr hier ist, spielen wir noch sehr viel hier und der Ort ist uns sehr wichtig, deshalb wäre es schön, wenn auch hier eine Rutschbahn oder andere Spielgeräte wären. (Es wurde sogar erwähnt, dass die Spielsachen vom Spielplatz genauso gut auf dem Schulhof ständen.)
- Es wurde die Frage gestellt, ob der Sandkasten vom Kindergarten eigentlich außerhalb der Schulzeiten benutzt werden darf. Wir haben nämlich außer diesem keinen Sandkasten im Dorf.

## - **Kirche**

- Schwarzes Brett säubern.
- Die Denkmäler säubern.

## - **Bushaus (Hauptstraße)**

- Stinkt nach Urin
- **Kiegerdenkmal**
  - Gatter sauber machen
- **Saal**
  - Stromhäuschen neu anstreichen
  - Schiefer fehlen von dem Brunnen (hinterm Saal)
  - Aber ansonsten ist der Saal echt schön, auch mit dem Spritzenhaus
- **Spielplatz**
  - Allgemein sind die Spielgeräte sehr dreckig, auch das Schild auf dem Häuschen.
  - Es wäre schön einen Ersatz für das Karussell zu bekommen, z.B so ein Seil mit einem Reifen oder Sitz, wie in Büllingen oder ein Klettergerüst.
  - Die beiden Rutschen tun am Ende weh. Auf der kleinen Rutsche, die eigentlich für kleine Kinder gedacht ist, kommen sie gar nicht rauf, weil die Stufen zu hoch und zu gefährlich sind. Und der Absatz am Ende ist viel zu hoch.
  - Im Häuschen könnte noch ein weiterer Tisch und Bank kommen, sieht nicht gemütlich aus und ist leer oder draußen ein Tisch.
- **Kreuzung am alten Förtsterhaus**
  - Die Bank ist kaputt und dreckig
  - Hier könnte ein Blumenbeet gemacht werden und ein Holzweg bis zur Bank.
- **Waldkapelle**
  - Treppe neu machen und das Gelände erneuern.
  - Den Hang mit Blumen bepflanzen.